

Folio 107

ENTREVISTADORA: Buenos días, muchas gracias por venir. ¿Cuál es su nombre?

ROSALÍA: Rosalía Figueroa. Yo soy esposa de uno de los policía desaparecidos de Galván. Mi esposo desapareció el 11 de enero de 2013 y hasta la fecha no se sabe nada de él. Él fue levantado por Policía Estatales y pues yo no he dejado de buscarlo. Vamos a cumplir 6 años y yo sigo en la búsqueda.

ENTREVISTADORA: ¿Qué pasó ese día, qué se sabe de el evento, quiénes se los llevaron, había un grupo?

ROSALÍA: A ellos se los llevaron los Estatales, los Estatales los levantaron. Peroeso es lo único que se sabe, ellos fueron levantados por los Estatales y hasta la fecha no se sabe nada de ellos.

ENTREVISTADORA: ¿Él era policía?

ROSALÍA: ¿Mi esposo? Sí, era policía municipal del Municipio Galván.

ENTREVISTADORA: ¿Estaban trabajando?

ROSALÍA: Ellos iban de recorrido, ellos estaban dando su recorrido como siempre por la zona, ahora sí que las localidades que a ellos les tocaba recorrer. Y a lo que se sabe pues ellos fueron, has de cuenta que los encontraron los Policias Estatales y a lo poco que sabemos que una patrulla les llegó por delante, una por detrás, los acorralaron y se los llevaron.

ENTREVISTADORA: ¿No sabe para qué, nada?

ROSALÍA: No, no sabemos por qué ni para qué, nada. Y hasta la fecha no sabemos nada.

ENTREVISTADORA: ¿Y qué pasa con las investigaciones, qué han dicho las autoridades al respecto?

ROSALÍA: Yo siento que a estos 6 años que ya llevamos pues todo está igual, no hay un avance del cuál digas o alguna línea por cual digas 'no pues ya se sabe más o menos por donde estén o por qué,' no no sabe el motivo, lo único que sé es que a ellos los levantaron.

A ellos los vinculan supuestamente con delincuencia organizada, los quieren vincular de esa manera pero yo siento que si mi esposo hubiese estado trabajando para la delincuencia organizada no estuviera yo en la situación que me encontrara después de que desapareció porque yo económicamente no vivo muy bien para decir que mi esposo era narcotraficante o algo así, o sea me imagino que ese tipo de personas pues viven bien, y uno pues no, uno va al día ahora sí que para medio comer. Y si mi esposo hubiera sido una persona que hubiera estado en delincuencia no me hubiera dejado en la situación que me dejó, me hubiera dejado bien económicamente.